
智行理财网
股票 期货 赌博(期货赌徒)

 期货是赌博吗？是！它符合了大多数赌徒对赌博的认知，只要赌场开业了，无时无
刻都想伸手下一注，输钱了经常会有下重注搏一把的冲动，回本了暗自庆幸，下次
再重蹈覆辙，周而复始，最终万劫不复。

 期货是赌博吗？也不是！因为它可以通过“术”的层面以及制定的规则实现大概率
赢的机会，通过“练
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